

ひのまるスポーツ

開幕

第一回スポーツひのまるキッズ
関東小学生柔道大会



「親子の絆と柔道の本質」。
四月十一日、横浜文化体育館にて「第一回スポーツひのまるキッズ関東小学生柔道大会」が開幕。神奈川県を中心に、関東圏から623名の選手が集結。9時30分より開会式が行われ、熱戦の火ぶたが切られた。



選手宣誓を行った清田真由選手とお父さん
(神奈川県・善道館)

KONICA MINOLTA



magicolor 4650DN

プリント速度
カラー 24枚/分
モノクロ 24枚/分

<http://konicaminolta.jp/>

ひのまるスポーツは
コニカミノルタの
カラーレーザープリンターが
会場ですばやくプリントしています!

15分より、さつそく一、二年。五、六年の試合がスタート。本大会の特長は、保護者が試合場で指導者とともに観戦・激励することができること。一回戦で勝敗が決したところで、いろいろな表情が見受けられている。選手においては、ぜひ周囲への感謝と親子の絆を深めまた試合は無差別形式で行われている。

体重の軽い選手が重量級の選手と対戦するのも、その逆も大いに収穫があるはずなので、ぜひ実り多い一日にしていただきたい。

試合場そばのイベントスペースでは、大会中さまざまなものイベントが予定されている。(詳細裏面)負けてしまった選手も一日中、柔道に触れる機会がさまざまに設けられているので、ぜひ体感してほしい。



AEDブース



アディダス武道ブース



Tシャツ、プログラム販売の
ひのまるブース。お問合せも

屋外では、飲食専用の特殊トラックが来場し、お腹のほうを満たしてくれる。クラウンヒーロさんの来場など場内楽しみはつきない。ぜひ、最後まで「柔道」を満喫してほしい。